

Le président russe analyse la coopération intégrale avec l'Irak



Moscou, 25 jul (RHC)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, a analysé avec le vice-président irakien, Nuri Al-Maliki , la coopération intégrale entre les deux pays dans les secteurs du commerce, de l'énergie ainsi que dans le domaine technique et militaire, au cours d'un entretien qu'ils ont eu au Kremlin.

Au cours de l'entretien , Vladimir Poutine a signalé qu'il faut aussi débattre de la situation régionale faisant allusion à la lutte contre le terrorisme en Irak et en Syrie.

Pour sa part, Nuri Al-Maliki a remercié la Russie de sa coopération dans la lutte contre les groupes extrémistes en Syrie et de la remise accélérée d'armements à l'Irak, après les agressions de groupes extrémistes.

Le vice-président irakien a considéré aussi que la division de son pays pour des motifs ethniques ou religieux pourrait entraîner une nouvelle escalade de violence terroriste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/136627-le-president-russe-analyse-la-cooperation-integrale-avec-lirak>



Radio Habana Cuba